



## 七尾市長祝辞

七尾市長

武 元 文 平

本日は、中島ロータリークラブ創立40周年記念式典がこのように盛大に開催されますこと心からお祝い申し上げます。40周年記念事業の証として七尾市中島町図書館に多大な寄付を頂き誠に有難うございました。

さて貴クラブは昭和47年の結成以来ロータリークラブの精神に則り、地域活動や世界平和、アジア地域における学校の設立にご尽力されていることは報道機関からいつも耳にしております。我が国はもとより常に世界に対しての莫大な援助は一般市民の目に触れる事はなかなかありませんがこれこそがロータリーであると私なりに理解しております。特に、最近ではポリオ撲滅キャンペーンが話題を提供してるように思います。ポリオ撲滅のロゴを金沢城の城壁に大きく投影して啓蒙活動を行ったことは記憶に新しいです。聞くところではこのキャンペーンは全世界的におこなわれているようで規模では金沢百万石クラブさんが最大でしたね。

最後に豊かな自然や文化を大切にして、みんなのしあわせを願い、安心とやさしさにつつまれた夢あふれる未来に羽ばたく七尾市をめざしておりますが、七尾市としましては中島クラブさんが行っているような社会奉仕や職業奉仕を参考にして市民憲章にも謳っておりますように助け合う街作り、住みみたい街作りを目指していきます。この40周年を契機として今後さらなる進化と発展を遂げられ、世界に羽ばたく中島ロータリークラブとなりますよう期待をしております。

本日は、誠におめでとうございます。